



Algunos estudios afirman que los colores afectan al estado de ánimo.

Por ello, Civitatis repasa cuáles son los lugares más coloridos del mundo y que son un auténtico placer para la vista.

Los colores son importantes en nuestro día a día, ya que de ellos puede depender en buena parte nuestro estado de ánimo. Rodearnos de tonalidades agradables en nuestro entorno

puede hacer que tengamos una actitud más positiva y no hay mejor manera de descubrir los lugares más coloridos del planeta que dando una vuelta al mundo. Desde ciudades a paisajes naturales, una cosa es cierta: estos lugares de vivos colores deslumbran a cualquiera que los visite. Por eso Civitatis, la compañía líder en distribución online de actividades, excursiones y visitas guiadas en español por todo el mundo, ha elaborado una lista de 10 lugares memorables por sus colores.

1. Artist's Palette, Valle de la Muerte (EE.UU.)

Artist's Palette, en el Valle de la Muerte, es uno de los parajes naturales más singulares y espectaculares de California. Los colores pastel que componen este espectacular paisaje no son obra del hombre, sino de la naturaleza y de las reacciones químicas entre distintos metales y minerales. Fotógrafos de todo el mundo acuden para captar la mezcla de rosa, amarillo, verde, azul y morado.



2. Chefchaouen, una ciudad azul (Marruecos)

Nos dirigimos ahora a Marruecos para descubrir Chefchaouen, una ciudad de un azul resplandeciente. Hay varias explicaciones para esta elección de color: algunos dicen que simboliza el cielo y el mar, otros que repele a los mosquitos... Sea cual sea la razón, el azul se ha convertido en un color característico de Chefchaouen y sus murallas azules son una de las atracciones turísticas más populares de Marruecos.

3. Vinicunca, la montaña del arco iris (Perú)

Vinicunca, también conocida como la "Montaña de los Siete Colores" o "Montaña del Arco Iris", es un lugar mágico que ofrece a sus visitantes una vista impresionante de las montañas de los Andes. Situada a más de 5.000 metros de altitud, los colores van del blanco al azul, pasando por el rosa y el amarillo, resultado de la alteración de diferentes minerales. Es, sin duda, uno de los lugares más bellos de Perú.

4. Izamal, la ciudad amarilla de Yucatán (México)

En México, destaca Izamal, una ciudad en la que predomina el amarillo intenso. Hay muchas explicaciones para la elección de este color: para hacer referencia al maíz considerado sagrado

por los mayas, para rendir homenaje al dios del Sol, Kinch Ahau, o, una vez más, para repeler a los mosquitos. La elección de los colores de las ciudades siempre da lugar a numerosas interpretaciones, pero sea como sea, nunca dejan de sorprender a sus visitantes.



5. Cinque Terre, los pueblos colgantes multicolores (Italia)

Cinque Terre es, cuanto menos, una parte "colorida" de Italia. Sus cinco pueblos colgados de pronunciados acantilados se distinguen por una amplia gama de colores, lo que les ha valido ser declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Riomaggiore, Manarola, Corniglia, Vernazza y Monterosso al Mare son verdaderos paraísos de colores en los que alojarse si se visita el norte de Italia.

6. Las Coloradas, la laguna rosa (México)

De vuelta a México, esta vez para admirar otra de las maravillas coloridas de la naturaleza. La elevada salinidad y el fenómeno natural de las algas microscópicas son los responsables del sorprendente color rosa del agua, comparable al de los flamencos. Además de ser una fantástica atracción turística, estas espléndidas masas de agua son el principal productor de sal de México.

7. Jaipur, la ciudad rosa (India)

El color de esta ciudad esta vez es obra del hombre: Jaipur es apodada la "ciudad rosa". En efecto, el color dominante de los edificios de esta ciudad india se debe a la utilización de ladrillos de tierra roja y cal. Se dice que este color concreto se eligió para servir de punto de referencia a los viajeros que llegaban a Jaipur y para ayudar a sus habitantes a orientarse.

8. Jodhpur, la otra famosa ciudad azul (India)

Quedémonos en la India y paseemos por las calles de una ciudad igual de azul que Chefchaouen, Jodhpur. Apodada "la ciudad azul", se ha hecho famosa por el color resplandeciente de sus edificios y por el fuerte de Mehrangarh, que domina la ciudad. Al igual

que su "gemela" marroquí, se dice que el azul mantiene alejados a los insectos. También se dice que es el color de los dioses y de las casas de los brahmanes.



9. Zhangye Danxia, el colorido parque geológico (China)

La naturaleza nunca dejará de sorprender al ser humano. Zhangye Danxia bien podría competir con la montaña peruana Vinicunca. Este parque geológico, situado en el oeste de China, alberga montañas "arco iris". Fruto de un raro fenómeno geológico, este parque natural atrae cada año a cientos de miles de turistas que quedan maravillados ante esta obra de arte creada por la Madre Naturaleza.

10. Bo-Kaap, el colorido barrio de Ciudad del Cabo (Sudáfrica)

Diríjase a Sudáfrica para visitar Bo-Kaap, un barrio de Ciudad del Cabo que significa literalmente "por encima del Cabo" y que es conocido por sus casas pintadas de vivos colores. Las casas se pintaron así para celebrar la abolición de la esclavitud en 1834, ya que sus habitantes debían ir vestidos de blanco. Esta zona, situada en las laderas de la montaña Signal Hills y hogar de muchos descendientes de malayos, merece sin duda una visita.

Sobre Civitatis

Civitatis es la compañía líder en distribución online de visitas guiadas, excursiones y actividades en español en los principales destinos del mundo con más de 80.000 actividades en 3.600 destinos repartidos en 150 países. En 2022, más de 800.000 personas llenaron su viaje cada mes con Civitatis.